

L'UNITÉ MOBILE DE MAMMOGRAPHIES CLARA SERA À BLANC-SABLON DU 6 AU 21 OCTOBRE

Baie-Comeau, le 17 août 2023 – L'unité mobile de mammographies CLARA sera de retour à Blanc-Sablon du 6 au 21 octobre 2023. Opérée par l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ), CLARA est un autocar doté d'un équipement radiologique permettant de réaliser des mammographies dans le cadre du Programme québécois de dépistage du cancer du sein (PQDCS).

Les femmes des secteurs de la Basse-Côte-Nord admissibles au programme recevront par la poste, au cours des prochains jours, une lettre d'invitation. Ces femmes sont invitées à prendre rendez-vous, avant le 22 septembre aux coordonnées indiquées dans la lettre.

Le PQDCS invite les Québécoises âgées de 50 à 69 ans à passer une mammographie de dépistage du cancer du sein tous les deux ans. La mammographie est le seul examen de dépistage qui permet de réduire le nombre de décès attribuables au cancer du sein.

Pour plus d'information au sujet du PQDCS, visitez le Quebec.ca.

- 30 -

Source : Jean-Christophe Beaulieu
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 962-9761, poste 414009